



VEN INSENSATO QUE OPOSICIÓN NO APRUEBE REFORMA ELECTORAL

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, calificó como insensato que la Oposición se niegue a aprobar la reforma electoral sin haber iniciado la discusión de las propuestas presentadas.

En entrevista en San Lázaro, rechazó que su partido haya sido beligerante con la Oposición y llamó a ésta a debatir a la luz pública las iniciativas que actualmente existen, entre ellas la del Presidente Andrés Manuel López Obrador a fin de alcanzar consensos.

"Alguien que se antepone con un 'no' a algo desconocido creo que no está tomando una posición sensata. Creo que los que estamos aquí, diputadas y diputados, venimos a hacer política, venimos a buscar consensos y venimos a buscar lo mejor para el País, y un 'no' de entrada, pues creo que no contribuye a esa construcción", indicó.

Gutiérrez Luna reconoció que la reforma electoral tiene que ser producto del consenso entre todas las fuerzas políticas.

"Esperaría y apostaría a que pudiéramos ir trabajando poco a poco. Ciertamente, veníamos de momentos de tensión política que se han ido relajando y eso podría dar pie a ir construyendo, en este nuevo escenario, cuáles serían los temas que pudieran avanzar en la reforma electoral", señaló.

Sobre los foros para analizar las iniciativas de reforma constitucional que se han presentado, el presidente de la Mesa Directiva dijo que prevén que en la próxima reunión de la Junta de Coordinación Política se definan las fechas. "Es un tema importante para todos ir recogiendo y también irlo desmenuzando por partes. Hay partidos políticos, órganos electorales, justicia electoral, representación política, financiamiento y fiscalización, son muchos temas que hay que irlos desmenuzando poco a poco", afirmó.

Gutiérrez Luna le respondió al Canciller Marcelo Ebrard que el proceso para que la encuesta de Morena sea transparente y convincente se está dando, y reiteró que su "corcholata" es el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López.



PERIÓDICO

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

PÁGINA

0

FECHA

21/06/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

https://www.reforma.com/ven-insensato-que-oposicion-no-apruebe-reforma-electoral/ar2423228?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional